
  

GRUPPO PARTITO DEMOCRATICO 

                  Al Sindaco  
        Ci,à di Imperia 

         
Al Presidente del Consiglio 
Comunale di Imperia 

Ques9on Time ex art. 48 Reg. C.C. 

Ogge,o: Riqualificazione campo rugby “Pino Valle” di Regione Baitè 

Preg.mo Sig. Sindaco, 

CONSIDERATO 

- che in data 14 se,embre 2021 il Consiglio Comunale ha approvato l'aggiornamento al 

piano triennale dei lavori pubblici 2021-2023 che prevedeva, tra l'altro, la riqualificazione 

del campo di rugby in regione Baitè; 

- che era previsto un intervento dell'importo di 700 mila euro per … “realizzare nuovi 

spogliatoi, 4 per i giocatori, 2 per gli arbitri, infermeria e locali tecnici” e “sulla copertura di 

ques. locali verranno realizzate le tribune che potranno ospitare circa 250 persone”; 

- che successivamente il proge,o dell'intervento in ques9one, rientrante nelle inizia9ve 

“Sport e periferie” approvato dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri e finanziato con una 

somma di 900 mila euro, è stato affidato allo studio di professionis9 Ferri/Gazzano di Civezza 

impegnato nella proge,azione archite,onica e stru,urale e nella direzione dei lavori; 

- che i professionis9 in ques9one si sono accor9 che l'area ogge,o dell'intervento è 

a,raversata dal Rio Baitè, in parte tombinato, ragione per cui si è dovuto modificare 

l'originario proge,o che prevedeva la realizzazione della tribuna con so,ostan9  spogliatoi 

con lo spostamento di ques9 ul9mi in altra zona del terreno e ridimensionamento del 

campo di gioco, con importan9 opere di contenimento e rafforzamento della scarpata a 

valle; 

- che in data 15 maggio 2023 si è tenuta la conferenza dei servizi nel corso della quale 

parrebbero essere emerse cri9cità rela9ve al posizionamento della stru,ura des9nata ad 

ospitare gli spogliatoi   
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- dell'importanza dell'intervento affinché l'impianto spor9vo, di proprietà comunale, 

finalmente possa diventare una stru,ura decorosa dove i fruitori, tra cui mol9 minori anche 

di età inferiore ai sei anni, possano esercitare il loro sport in un ambiente idoneo ed 

adeguato; 

- della rilevanza che tale intervento ha per lo sviluppo turis9co spor9vo della ci,à di 

Imperia; 

- che il proge,o guarda anche alla sostenibilità ambientale, con una copertura di pannelli 

fotovoltaici in grado di assicurare parte dell’energia necessaria all’impianto e un pozzo 

artesiano per l’irrigazione del campo; 

SI CHIEDE 

- quali sono le misure che codesta Amministrazione intende ado,are al fine di 

risolvere eventuali problema9che riscontrate in sede di conferenza dei servizi; 

- di conoscere le tempis9che per realizzazione dell'intervento; 

Ringraziando an9cipatamente,       

Edoardo Verda 
Laura Amorec 
Deborah Belloc 
Consiglieri Comunali  
Gruppo Par9to Democra9co


